

Schaffhausen, 04.09.2018

An den Stadtrat
der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Antrag auf Erweiterung der Tempo 30-Zone Finsterwaldstrasse

Sehr geehrte Frau Stadträtin,
sehr geehrte Herren Stadträte

Wir stellen mit vorliegendem Schreiben Antrag auf Erweiterung der Tempo 30-Zone im unteren Teil der Finsterwaldstrasse bis zur Kreuzung Hochstrasse.

Unsere beiden Kinder (4 und 6 Jahre) und etliche Kinder von benachbarten Familien überqueren täglich den viel befahrenen Strassenabschnitt zwischen der Kreuzung Hochstrasse und des Beginns der 30er-Zone, um beispielsweise in den Kindergarten oder in die Schule zu gelangen. Die Situation ist sehr gefährlich. Dies gilt besonders für den Abschnitt zwischen der Finsterwaldstrasse 91 und 99. Hier fehlt auf der rechten Seite ein Trottoir, die Kinder laufen also direkt auf die Strasse. Leider müssen wir oft beobachten, wie Autofahrer mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs sind und vor der 30er-Zone nochmals richtig aufs Gaspedal drücken. Wir können unsere Kinder leider nur mit grosser Angst die Strasse alleine überqueren lassen.

Wir sind der Meinung, dass Kinder und namentlich auch ältere Personen auf diesem Strassenabschnitt besser geschützt werden sollten. Wir beantragen deshalb, die 30er-Zone wie oben erwähnt zu erweitern und allenfalls weitere Massnahmen (Hindernisse u.a.) zur Verkehrsberuhigung zu ergreifen.

Beiliegende Umfrage bei den betroffenen Anwohnerinnen und Anwohnern zeigt, dass die Erweiterung der 30er-Zone einem grossen Bedürfnis entspricht.

Wir bitten Sie, das vorliegende Gesuch zu prüfen und dem Anliegen stattzugeben. Wir verbleiben

mit freundlichen Grüssen